
 

壱岐支会総会が開催されました。 

 

令和２年２月１５日（土）、１９時から芦辺町の「かねや別館」において壱岐支会総会が盛大に行われました。 

会に先立ち、今年度亡くなられた２名の会員への黙祷がありました。岡口勝洋支会長の挨拶の後、本部より東会長挨拶、事務局の

碇教諭による学校の近況報告がありました。その際、諫早 CATV で制作された本校の「スクールヒストリー」を放映し、とても好評

でした。その後事務局による経過・収支報告も滞りなく進行しました。 

壱岐支会は若い会員の参加が多く、参加者も年代毎にバランスがとれており、まさに地域の産業を牽引されているとても団結力の

ある支会でした。 

参加された皆様の今後のご健康とご多幸をお祈りいたします。 


